

L'école : un territoire partagé

Ecole Victor Hugo, Aiffres – Classe de CM1/CM2

« Mon endroit préféré est la grande place de goudron, il n'y a aucun jeu. On fait des gamelles, des échelles et des pouic-pouic. On s'amuse bien ensemble.»

« Les garçons, les filles et moi, on aime bien s'asseoir sur les marches et parler, faire des blagues, rire. Ca nous permet de passer du temps avec les garçons. »

« L'endroit que je n'aime pas, c'est sous le préau parce qu'il y a de très grosses araignées. Elles me font peur. »

« J'aime beaucoup le coin d'herbe près du grillage des petits car lorsque je joue au cheval avec mes copines, je peux faire semblant de brouter. On dirait un pré. Et moi, j'aime la nature.»

« L'endroit que je déteste est au niveau des pneus car, à chaque fois que je monte dessus, j'ai peur de glisser. A côté, il y a souvent des flaques d'eau qui me gênent quand je joue au loup. »

« L'endroit que je préfère est au milieu de la cour avec les arbres. Ce n'est pas notre lieu de rendez-vous avec mes amies, mais je l'aime. »

« Je n'aime pas les toilettes car ça sent mauvais, c'est sale. Il y en a qui mettent du sable dans l'évier. »

«L'endroit que j'aime beaucoup est dans la cour, près du bureau de la directrice car on peut jouer au foot ou se cacher. Quand il n'y a personne, je m'assois, c'est calme. »

« J'aime bien être assise sur les marches avec mes copines. Ensemble, on rigole, on peut parler tranquillement mais aussi, on se confie beaucoup. »